

Betty

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 08.11.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtsdag	2021
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Betty ist eine schlanke Katze mit glänzenschwarzem Fell, sie wurde gefunden. Artgenossen gegenüber verhält sie sich zwar meistens friedlich, aber so wirklich erpicht auf die Gesellschaft anderer Katzen ist sie dennoch nicht, deshalb wäre sie sicherlich als Einzelkatze glücklicher. Sie ist ein bißchen schreckhaft und in fremder Umgebung oder bei fremden Menschen anfangs etwas ängstlich. Ein eher ruhiges Zuhause wäre sicher hilfreich. Sobald sie sich eingewöhnt hat und Zutrauen gefasst hat, lässt sie sich aber gerne streicheln. Nach der Eingewöhnungszeit von ca. 3-4 Wochen mit Stubenarrest möchte sie im neuen Zuhause gerne die Möglichkeit zu etwas Freigang erhalten.